isita nuestras redes sociales







Promoviendo el diálogo social, protegemos los derechos laborales.



BOLETÍN NO. 300 - 08 de octubre de 2018 - Bogotá

CON DIÁLOGO SOCIAL CONSOLIDAMOS DERECHOS LABORALES EN TIENDAS EASY COLOMBIA



Como parte de nuestra activa agenda de diálogo social, el pasado 4 de octubre, la UNIÓN se reunió en la tienda Easy Norte de Bogotá, con la coordinación de recursos humanos y la subgerencia de operaciones de Cencosud Colombia para la marca Easy. con el fin de analizar temas de profundo interés para las y los trabajadores en estas tiendas en todo el país, entre ellos, el más destacable: las conductas antisindicales de los mandos medios contra las y los delegados de la UNIÓN en Easy.

Gracias al buen trabajo de nuestro sindicato, ya contamos con un sólido grupo de delegadas y delegados, que hacen presencia y activismo sindical en varias tiendas Easy del país, sin embargo, algunos mandos medios de la empresa, quienes aún no entienden la labor del sindicato, tienen conductas inapropiadas hacia ellos. Este fue el tema que se puso en primer plano durante esta reunión. Así mismo, aprovechamos este espacio para insistir por la resolución de varios asuntos que se habían tratado con anterioridad y que aún no tienen respuesta o solución y que son clave para mejorar algunas de las condiciones de trabajo que están afectando el desempeño de las y los compañeros en Easy.

Por parte de Cencosud-Easy asistieron Pilar Ríos, Coordinadora Zonal de Recursos Humanos y Próspero Esparragosa, Subgerente de Operaciones. Por nuestra organización, participaron los compañeros Rafael Peña, representante de la tienda Easy Soacha; Oscar Rubio, representante de la tienda Easy Norte: Miguel Parra y Sandra Carolina Castiblanco, representantes de la tienda Easy Américas: Miguel Ángel Camargo y Sergio Sanchez, representantes de la tienda Easy Gaitán Cortes; acompañados por integrantes de la Junta Directiva Nacional: Luz Marina Díaz, Presidenta Nacional; Pablo Bohórquez, Vicepresidente Nacional; Sergio Martínez, Tesorero Nacional; María Caicedo, Vicepresidenta Nacional de la Mujer y Cristian Castaño, Vicepresidente Nacional de Juventud.

Agradecemos a nuestros compañeros por su activa participación y su entusiasta disposición para seguir aprendiendo sobre sindicalismo y seguir aportando al mejoramiento de las condiciones de trabajo de sus compañeros y compañeras en Easy. Así mismo, reconocemos la disposición que tuvo la empresa Cencosud Colombia para recibir las solicitudes de los compañeros, representantes de la Unión, y revisar los temas presentados y su manifestación de guerer dar una pronta y efectiva solución.

atenta para recibirlas, denunciarlas y hacer el seguimiento oportuno para que se solucionen. A nuestros compañeros y compañeras en Easy, les recordamos que siempre pueden denunciar y darnos a conocer aquellas acciones que puedan afectar unas óptimas condiciones de trabajo, la UNIÓN estará siempre

Presidenta Junta Directiva Nacional

Unión de Trabajadoras y Trabajadores de Grandes Superficies del Comercio en Colombia